

LOS CUATRO ASES

OROS



Está escrito en el proyecto del nuevo Código Penal que el que difame, injurie o atente contra el honor estará sujeto a responder de la verdad de lo que diga o escriba, y si miente, a la sombra y a indemnizar por la tasación

que hagan los jueces del honor.

Dicen las malas lenguas que el citado proyecto quiere evitar o hacer un quite a los periodistas de lengua y pluma larga que llenan páginas y páginas con efecto multiplicador, pues si un articulista saca a la luz pública una noticia en un diario o revista, irremisiblemente esa noticia será aireada en todos los medios de comunicación y en los mentideros de las barras, oficinas y de amistad, que son como las antiguas reboticas de pueblo.

La única duda es si lo de la difamación es sólo para los periodistas o se refiere también a las lenguas viperinas de ciertos políticos. Suponemos que no podremos llamar a nadie "Tahur del Mississippi" y que cualquier persona de derechas, de centro derecha, o de izquierdas, se podrá querellar si en el arrebato de un mitin alguien la compara con Hitler, por ejemplo. Y no nos referimos a que la persona sea nombrada con sus apellidos y hasta su carnet de identidad, nos referimos, también por ejemplo, a que alguien diga: Todos los de izquierdas son unos corruptos, o los de derechas, o los del centro. Cualquiera que sea de izquierdas, de derechas o de centro, se podrá querellar contra el autor del "latigazo" y que lo demuestre uno a uno.

ESPADAS



Es increíble que Ruiz Mateos haya presentado una oferta para comprar el Banco Ibercop, como tampoco nadie puede creer que la contestación del Banco de España pueda ser afirmativa.

Dicen algunos que Ibercop y sus derivaciones en diversas sociedades financieras deben ser para el pueblo, como alguien dijo de Rumasa, que efectivamente, parece ser que fue para el pueblo, de Venezuela, representado por el Sr. Cisneros, por lo menos en el punto y aparte de Galerías Preciados. De los demás bienes expropiados, nada sabemos de su costo inicial, como tampoco del precio final y quién o quiénes han sido los compradores, los agentes encargados de la venta y las comisiones repartidas. Todo está desde hace nueve años en el secreto de ese sumario y de esos juicios contra Ruiz Mateos que esperamos se celebren en este célebre también 1992.

Y de retruque pensamos que Ruiz Mateos está loco y se mete en política, igual que otros muchos cuerdos que también lo hacen.

Nosotros, los profanos no entendemos por qué las espadas siguen en alto.

COPAS



Generalmente no tratamos en esta sección cuestiones deportivas, pero acaban de celebrarse en este domingo primero de marzo varios partidos con intervención de equipos de la capital de los que dejan la miel en los labios y demuestran que las copas saben mejor para brindar por los triunfos, que para olvidar derrotas. Y todavía más cuando se lucha por los puestos primeros de la clasificación.

El Caserío Vigón salvó una difícil papeleta contra el segundo clasificado, el Altea y se alejó de su posible competencia. ¿Será por fin este año, cuando logremos ese ascenso que temporada tras temporada se viene resistiendo?

¡Aupa Manchego! La afición tiene ganas de que deje de ser preferente, aunque se convierta en un tercera, pues por pura paradoja lo primero (preferente) es menos que lo segundo (tercera). Se batió bien el cobre ante el Mora, le ganó a domicilio y lo distanció para que no le hiciera sombra.

Y nos queda el Atlético E+M que lleva el nombre capitalino que no se resigna y vuelve a coger la onda con los equipos de cabeza. Esperamos que no se descuide y aproveche los descuidos de los demás.

Si los dos consiguen mantenerse salvando escollos, pueden brindarnos a finales de la liga un gran encuentro de sana rivalidad. Ambas aficiones, o sea, la afición de Ciudad Real tiene la ocasión de apoyar y brindar.

BASTOS



¡No pasa nada! Lo estamos viendo en la calle y a la vuelta de la esquina. Estamos oyendo y leyendo todos los días problemas y problemas de éste y de aquél, o de este partido y de aquella sociedad, y aquí ¡no pasa nada!

Que la comisión investigadora de Renfe llena y rellena folios y folios, después de escuchar a los protagonistas y comparsas, ¡no pasa nada! Lo único que se ha visto claro es que el Sr. García Valverde, presidente otrora de la Renfe, no tiene carga política en sus talones, porque se limitó a nombrar a su asesor Sr. Pinedo.

Que el célebre despacho habilitado en la Delegación de Gobierno de Sevilla, sirvió tan solo para que el hermano de mi "enmano" tomara sus cafetitos, no tiene ninguna consecuencia. ¡No pasa nada!

Que el gobernador del Banco de España, el pobre, se haya arruinado con los problemas financieros de Ibercop, regidos por sus amigos de la Concha y Boyer, no hay problema. ¡No pasa nada!

Pero verás si tú no pagas una letra del coche o del televisor. ¡Madre mía, qué desastrel!

"HA BARAJADO PARA VDS. EL CROUPIER"